
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0251/2020 der CDU im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld betreffend 
Ostein- und Goetheunterführung (CDU) 
hier: Verunreinigung der Fußwege 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1:  
Wem obliegt die Reinigung und Instandhaltung der Unterführungen? 
 
Antwort: 
Die Gehwege der Ostein-Unterführung und der Goethe-Unterführung werden ebenso wie die 
Fahrbahnen durch den Entsorgungsbetrieb gereinigt.  
 
Frage 2: 
In welchen zeitlichen Intervallen erfolgen die Reinigungen der Unterführungen? 
 
Antwort: 
Die Ostein-Unterführung wird satzungsgemäß zweimal wöchentlich gereinigt. Die händische 
Reinigung wird durch den Einsatz einer Kleinkehrmaschine unterstützt. 
Zusätzlich wird mehrmals im Jahr der Gehweg mit einem Waschwagen gereinigt. 
 
Die Goethe-Unterführung wird satzungsgemäß dreimal wöchentlich gereinigt. Die händische 
Reinigung wird durch den Einsatz einer Fahrbahnkehrmaschine unterstützt. 
 
Frage 3: 
Gibt es aktuell ein Konzept zur Reduzierung des Taubenbestandes im Bereich Ostein-
Unterführung? 
 
Antwort: 
Seitens der Stadt Mainz gibt es momentan kein durchgreifendes Konzept zur Reduzierung des 
Taubenbestandes im Bereich Ostein-Unterführung.  
 
Es konnte nach Auskunft des Amtes 30 noch kein geeigneter Standort gefunden werden, um 
einen betreuten Taubenschlag mit Gipseiern einzurichten. 
 
Die Reduzierung des Taubenbestandes in diesem Bereich gestaltet sich durch die regelmäßig 
von Privatpersonen durchgeführten Fütterungen schwierig. 
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gez. Eder 
 
Katrin Eder 
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